



英知
誠実
健康

学校だより

若鷹

尾張旭市立旭中学校

令和4年度 9月号

「Withコロナ」の学校生活

校長 浅野 謙一

40日間の夏休みが終わり、9月1日から2学期がスタートしました。台風が近づき、雨模様のスタートとなりましたが、久しぶりに生徒たちの「おはようございます」の明るい声が響きました。

1学期の終業式の時に、「千里の道も一歩から」ということわざを紹介し、それぞれ目標をもって、いろいろなことに挑戦してほしいと話しました。きっと「こんなことに挑戦できた」「こんなことを頑張った」「こんなことができるようになった」と言える生徒がたくさんいると思います。

夏休みに入る直前から新型コロナウイルス感染症が再拡大しました。未だ全国的に高止まりの状態が続いており、愛知県や尾張旭市においても同様の状況となっています。学校では、引き続き警戒しながら、感染拡大の防止と学習活動の両立をしていかなければなりません。2学期は、3年生にとっては、自分の進路に向けて学習に本腰を入れていく時期であり、1、2年生にとっては、3年生に代わって生徒会活動や部活動で中心となって活動していく時期です。そして、体育大会や文化発表会などの行事もあります。これらの行事は、今まで新型コロナウイルス感染症の影響で縮小した形で行ってきましたが、少しずつ元の形に戻していこうと思います。これからは活動を止めるのではなく、みんなで協力しながら、新型コロナウイルスに立ち向かい、乗り越えていけるような「Withコロナ」の学校生活を目指していく必要があります。みんなで力を合わせてこの旭中学校が、笑顔の絶えない明るく楽しい学校になるように頑張りましょう。

また、9月1日には防災避難訓練が予定されていましたが、雨天のため教室での活動になりました。地震が学校にいるときに発生する確率は10%程度だと言われています。大切なのは、休日や深夜、あるいは自分一人で家にいるときに地震に遭遇した場合に、自分の命を守るために、どのような行動をとったらいいかの判断がきるようになることです。東日本大震災の時の「釜石の奇跡」という話があります。地震発生直後、釜石東中学校の生徒たちは直ちに学校を飛び出し、高台をめがけて走りました。近所の小学校の児童や先生たちは校舎の3階に避難しようとしていましたが、避難する中学生の様子を見て、すぐに校舎を駆け下りあとに続きました。そして、避難先指定の施設にたどり着き、脇の崖が崩れかけているさま、津波が家々を壊している光景を見た釜石東中学校の生徒が「ここじゃだめだ」と先導し、さらにうえの高台に避難をしました。高台に着いたとき、背後で巨大な津波が学校を、そして町を飲み込んでいましたが、児童・生徒は全員、無事に避難することができました。

みなさんも、釜石東中学校の生徒たちと同じように、地域から保護されるだけの立場ではなく、地域を支える役割も果たし、自分たちよりも若い園児・児童を誘導して避難したり、高齢者の方に何かできることはないだろうかと考えたりすることができるようになってください。

中総体結果(愛日大会以降)

野球	愛日大会	優勝	水泳	男子 400m自由形	県大会	5位
	県大会	3位				東海大会
ソフトボール	愛日大会	2回戦敗退		男子 1500m自由形	県大会	5位
卓球	女子団体	愛日大会	予選リーグ敗退	(3年 寺田朝陽)		
	女子個人	愛日大会	予選敗退	男子 100mバタフライ	県大会	5位
	(3年 服部花菜 菖蒲谷紅香 三浦彩華)			男子 200mバタフライ	県大会	2位
陸上	男子砲丸投げ	愛日大会	優勝	(3年 中西純貴)	全国大会	予選敗退
	(3年 脇田晃介)	県大会	8位	女子 100mバタフライ	県大会	優勝
	女子 100mH	愛日大会	2位	女子 200mバタフライ	県大会	2位
	(3年 岡本彩里)	県大会	3位	(2年 牛場彩乃)	全国大会	予選敗退
		全国大会	予選敗退	女子 200m平泳ぎ	県大会	予選敗退
			(1年 矢野あかり)			

吹奏楽コンクール結果

愛知県吹奏楽コンクール	東尾張地区大会	A編成の部	金賞
	県大会	A編成の部	銀賞

運動部にとって集大成ともなる中総体ですが、上位大会まで含めて全ての日程が終了しました。7月上旬の瀬戸旭大会に始まり、種目によっては8月下旬の全国大会まで、約2か月に渡る長丁場でした。また、吹奏楽部も順調にコンクールの上位大会へ進み、充実した夏を過ごしました。結果は様々ですが、どの生徒にとっても、貴重な経験ができたことと思います。得たことを、ぜひ、今後に生かして行ってほしいものです。

新制服のエンブレム・ボタンのデザインが決まりました

以前に募集した新制服のエンブレムとボタンのデザインが決定しました。

エンブレムは、校章のモデルになっている鷹と市の花であるひまわり、そして太陽をイメージしてデザインされています。ボタンは「旭」の文字がスタイリッシュにデザインされています。

どちらも新制服にふさわしい素晴らしいデザインです。



2学期の主な学校行事

コロナ禍で制限がある中ではありますが、次の行事を行う予定です。詳細については、各行事の時期に合わせて、別途ご案内させていただきます。ご都合が合えば、ぜひ学校へ足をお運びいただき、子どもたちの学校生活の様子等をご覧ください。

10月13日(木) 体育大会
 10月26日(水) 文化発表会
 ※保護者の参観はできません
 11月 7日(月) 学校公開
 ※年間予定から変更になりました
 12月 5日(月)～8日(木) 個人懇談会